

Ainsi donc, si l'on croyait avoir des raisons suffisantes de profiter de la dévotion du peuple envers saint Antoine pour en faire bénéficier, par exemple, une église manquant de ressources ou une école en souffrance, etc., etc. ; la première chose à faire ne serait-elle pas d'obtenir une autorisation à cet effet de l'autorité compétente ? Et puis, même dans ce cas, la fin de l'œuvre étant changée, la plus élémentaire prudence ne conseillerait-elle pas d'en changer aussi le nom et de dire : *l'Œuvre des églises pauvres, l'Œuvre des écoles ?*

Autrement il n'y aurait pas seulement confusion dans les mots, il y aurait confusion dans les choses, appropriation arbitraire, désaffectation funeste puisqu'elle tendrait à détruire radicalement *l'Œuvre du pain des pauvres*.

MISS DIANA VAUGHAN



Le comité central romain de l'Union anti-maçonnique d'Italie propose d'organiser, cette année même, un congrès international.

On parle pour la date de ces réunions des derniers jours de septembre, et comme lieu du congrès, de Bruxelles.

Il vient de se constituer une commission d'initiative pour la France ; ces messieurs ont déjà lancé un appel, et la première souscription reçue pour le congrès anti-maçonnique international est celle de Miss Diana Vaughan.

Vici en quels termes elle donne son adhésion, dans le second numéro de ses *Mémoires* dont la *Semaine Religieuse* annonçait l'apparition il y a quelques jours :

« D'un Comité d'initiative composé de cinq écrivains catholiques qui m'ont toujours témoigné grande amitié, j'ai reçu une éloquente circulaire dont le but est de provoquer un mouvement de toutes les bonnes volontés, en faveur de l'organisation d'un Congrès anti-maçonnique international très prochain.

« Je dis : bravo, bravo !

« Oui, catholiques, c'est la Franc-Maçonnerie qui est votre ennemi le plus dangereux, le plus haïssant, le plus résolu à tout pour détruire l'Eglise. Satan ne détruira pas la religion du Christ, non certes ! mais si vous ne luttez pas avec énergie vous tous, ses adeptes, le monstre vous causera grand mal par ses suppôts.

« Hardiment, relevez donc la tête, hardiment combattez. Honneur